



**5 Pièces**

**182 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6316464**

**4 200 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur du prestigieux Cap Martin, proche de Monaco, dans luxueuse résidence avec piscine, gardien, salle de sport et parc paysager par Jean Muss, superbe penthouse donnant sur une très grande terrasse d'environ 362 m<sup>2</sup> exposée plein sud vue mer Monaco et Italie. Double réception, cuisine équipée, 4 chambres avec salle de bains en suite. Une chambre de service et deux garages complètent ce bien d'exception.

At the heart of the prestigious Cap Martin, near Monaco, in a luxury residence with a pool, warden and gym in a park landscaped by Jean Muss, superb penthouse giving onto a huge terrace of approx. 362 m<sup>2</sup> facing full south with views of the sea, Monaco and Italy. Double reception room, fully equipped kitchen, 4 bedrooms with en-suite bathrooms. A staff bedroom and 2 garages complete this exceptional property.

## **CAP MARTIN PROPERTIES**

26 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)